

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN
En toda España. 1 p.s. mes
ANUNCIOS
plana 0'20 ptas. primera
id. 0'50
id. 0'25
id. 0'10
ESQUEMAS SEGÚN TARIFA
NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES
Número suelto 5 céntimos

EL TIEMPO

Redacción, Administración e Imprenta
POLO DE MEDINA, 2.
Todo suscriptor que comience la suscripción desde el día 15 en adelante de cada mes, lo recibirá gratis hasta el 1.º del mes siguiente.
Número atrasado 10 céntimos

DIARIO INDEPENDIENTE

EDICION DE LA MAÑANA

Teléfono número 25

Franqueo concertado

Notas del día

A falta de otros asuntos de más interés, los comentarios versan sobre las reales ó propuestas dificultades con que el Gobierno tropieza para desarrollar los planes que se propuso á su adventimiento.

Hay periódicos que dan como realizada la inteligencia entre el Gobierno y García Prieto, con evidente olvido de las amistades del conde; y en cambio otros suponen que sean las que quieran las inclinaciones de algunos ministros, los hechos por el conde y Dato persistirán á pesar de todos los entusiasmos prietistas.

Hay quien da por supuesta la dilación de las Cortes tan pronto quede aclarada la situación de los parlamentarios catalanes, y por consiguiente el momento decisivo para el encasillado oficial supremo anhelos de tontos y troyanos.

Se asegura que el asunto tiene tan preocupados á los prietistas que a pesar de la innata tendencia del nuevo caudillo á dejar que las cosas se resuelvan por sí mismas, se ha creído en el caso de abandonar su trabajo para dedicarse de lleno á los trabajos de preparación electoral.

Y tan se dice que el personal anda revuelto y receloso, que hay quien supone que la entrevista del exministro de la Gobernación de la última etapa liberal con el Monarca en la Granja, está íntimamente ligada con esa desconfianza en el Gobierno actual.

No creemos que todos esos comentarios tengan el más ligero fundamento; porque en realidad los tiempos que atravesamos no son ni mucho menos para preocuparse si en la próxima legislatura han de ir tantos y cuantos diputados de este ó del otro matiz.

Claro es que la humanidad es débil y que tratándose de pleitos políticos en los que está empeñado el amor propio, han de surgir llamadas de pasión; pero la clara luz de la razón se impone y sin grandes esfuerzos la realidad viviente que estamos palpando llama á todos al buen sentido y les hace reconocer la enormidad que encierra el preocuparse en los momentos que atravesamos de esas pequeñas miserias.

Además, si al Monarca con semejantes embajadas sería tan absurda que á nuestro juicio la sola suposición ofende al insigne exministro á quien se le supone como portador de tales misivas.

Además el Gobierno en los momentos presentes tiene á nuestro juicio muchas otras cosas de más peso que gravitan sobre los hombros imponiéndoles may graves responsabilidades.

Sin esas divergencias políticas de los liberales y sin el grave conflicto que pretende crear el catalanismo, tiene el Gobierno sobrado para andar entusiasmadamente preocupado en los asuntos que á diario están surgiendo.

suerte sin añadir otras nuevas preocupaciones.
Los telegramas cruzados entre el jefe del Gobierno y Cambó son reveladores de una marcada aspereza; y en el fondo de esa acritud se nota el deseo de llegar al final y dejar un asunto acabado.

De modo que de todos esos comentarios que se modo tan abundante corren por las columnas de la prensa y por las tertulias y corros políticos, hay que llamar al tipo Paco para que haga la consabida rebaja.

COSAS

El exzar de todas las Rusias ha dirigido una comunicación al Gobierno provisional, en la que pregunta si se le concederá alguna pensión á la familia imperial y haciéndole ver que se encuentra en una situación sifictiva, pues solo posee unos cuantos miles de rublos.

El día menos pensado vemos á Nicolás II, de temporero en la Diputación de Petrogrado.

En Chile ha sido nombrado ministro de Hacienda el señor Besa.

En España también tenemos un hacendista parecido pero con una aliaha más; pero no tiene duda que es mejor el nuestro.

Aquel es Besa, y el nuestro es Besa, y a' emá da.

Y tratándose de un ministro de Hacienda es muy agradable esa segunda parte.

La «Gaceta» ha hecho público que el Gobierno francés ha declarado contrabando de guerra las siguientes materias:

Tungateno, molibdeno, banadio, litano, tántalo, cromo, silenio y fundición hematítica.

Lo que yo también me apresuro á comunicar á mis lectores, porque es probable que tengan en casa existencias de esas cosas y los pudieran tomar por espías teutones.

Leo en un per ódico: «El fresco más fresco vive en Bilbao».

Y nosotros que creíamos que Romanones ve'ancaba en Guadala'ara.

Un periódico publica la lista completa de los adheridos al señor García Prieto.

En la lista grande figura entre los senadores el señor marqués de Alhucemas.

No tiene duda que García Prieto cuenta con la confianza absoluta del marqués de Alhucemas; pero no tendría nada de particular, tratándose de Alhucemas, que un buen día el marqués usara alguna con jurada del marqués de don Manuel.

En estas cosas de política no se puede uno fiar ni de su sombra.

El gobernador de Barcelona ha suspendido la publicación de «La Voz de Catalunya».

El periódico catalanista venia saliendo del tintero y el gobernador se pasaba la vida diciendo: «La voz y no la voz».

Y se acordó que se llamaba Matos y la mató.

Dice un periódico: «Berlín dá explicaciones.»
Mañana leemos probleemas.

«Torreshueta pronuncia un discurso.»

«¿Qué cosa!»

CH.

GOBIERNO CIVIL

El jefe de policía de Cartagena participa la detención del sujeto José Navarro Prieto.

—El Juzgado de Cartagena dicta requisitoria llamando al procesado Melchor López Noguera.

—El Administrador de Aduanas de Cartagena anuncia la subasta de mercancías abandonadas por sus dueños para el día 30 del actual.

—El jefe de la Prisión de Murcia, participa haber puesto en libertad al sujeto Mario Sánchez Martínez.

—Por el Director General de Prisiones se ha dispuesto el traslado a Santa Fé, de la reclusa Isabel Bautista Sánchez.

—Han ingresado en este hospital por orden del señor Gobernador, Juan Bernál Morales, Francisco Camacho y Antonio Semitiel Marin, de Cieza y Jesús Carrasco Fernández de Abarán.

D. Domingo Muguza

Hoy es esperado en esta capital el ingeniero jefe de Vías y Obras de la Compañía de M. Z. A. nuestro distinguido amigo don Domingo Muguza, acompañado de su hijo, el joven arquitecto don Pedro, autor del proyecto de la nueva casa de Correos que se ha de levantar en esta ciudad.

Los socios del Tiro Nacional, que profesan profunda admiración y sincero cariño a don Domingo Muguza, presidente fundador de dicha sociedad, preparan en honor de su ilustre presidente honorario un acto íntimo para testimoniarle su gratitud y ofrendarle una vez más la prueba inequívoca de las más vivas simpatías y reconocimiento por los beneficios que su valioso concurso prestó en todo momento a la hoy floreciente sociedad.

Nosotros, que nos honramos con la amistad del señor Muguza, sentimos una honda satisfacción al tenerle entre nosotros y nos complacemos en darle nuestro saludo de bienvenida, tanto a él como a su distinguido hijo.

Obras públicas

—El juez privativo de aguas de Orihuela, se opone a la autorización solicitada por don José Alegría y de otro para aprovechar aguas en el río Segura, sitio conocido por Presa de Valló y La Holla.

—El mismo se opone a otra autorización para el sitio llamado Estrecho de la Chorrera.

El Gobernador Civil de Almería, remite certificación de no haberse presentado proposición a la subasta de acopios para la carretera de Murcia a Puebla de don Fadrique.

Después de las verbenas

Ayer terminaron las tradicionales y clásicas verbenas del Carmen, que como siempre han llevado al jardín de Floridablanca un verdadero enjambre de muchachos bonitas y de zambombas que han dado una nota simpática de alegría, de

juventud y de vida, que por el hecho olvidar, aunque por breves momentos, el horror de las actuales contiendas que todo lo llenan con su nota triste y amarga de dolor y de duelo.

Entre el estruendo del incessante tronar de tracas con el que se confundían las alegres notas de vibrante pasodoble y la franca alegría de la juventud, que se desgrana en risas, las verbenas terminaron y después de saborear estas días de popular regocijo torna a las verbenas familiares de la Glorieta los unos años cafés de la expasada y los otros para disfrutar del escavo fresco que en el actual verano nos ha torado en suerte.

Los más afortunados salieron ayer para las playas vecinas, huyendo de este insoportable calor y otros se preparan para abandonar los también por unos días con el mismo laudable propósito.

Buen viaje a los que se van, y resignación y abanicos para los que nos quedamos.

Seguridad y vigilancia

Por la Dirección General de Seguridad se han hecho los siguientes nombramientos y traslados de personal.

Don Pedro Javaloy Martínez no brado vigilante de segunda con destino a Lorca; don Tadeo Ruiz de Raig, vigilante de segunda en Huelva, pasa a Cartagena; el jefe de seguridad en esta don Francisco Hernández, para continuar sus servicios a Huelva; pasando de aquella provincia a esta á cubrir la vacante de este el cabo don Juan Jacovi Llorens; don Jorge Manuel Mongi guardia de seguridad en Murcia con la categoría de segundo pasa á Madrid; don Manuel Santa Marin guardia primero de seguridad en Madrid es destinado á Murcia; don José María Ortuño, guardia segundo de seguridad solicita 25 días de licencia.

DE TOROS

Sobre un manifiesto

Ayer di cuenta cuenta a nuestros lectores el cartel de las corridas que se han de celebrar en nuestra plaza ed la feria de Septiembre.

Me parece que es un cartelito que se las trae, pues en el figura matadores de empuj, como Martín Vazquez y Paco Masid, y además hay que tener en cuenta el importe de las entra as, que será el de 3'30 por corrida. Creo que no se puede pedir más.

Hace días dijimos que la empresa tenía ultimados los contratos con los que hemos da o en liarar fenómenos; pero ahora, y con buen acuerdo, ha desistido de su propósito y ha dirigido un manifiesto a la opinión en el que exponen las exigencias de dichos fenómenos.

Estos se han creído poco menos que indispensables y es de ver las cosas que piden los niños; nada, que digamos.

El Gal o, el dé las tijeras de Pamplona, por matar solo dos toros pide lo siguiente: 6500 pesetas, 100 para su apoderado, 50 para desperfectos de útiles de lidia y 5000 pesetas por cada aparato de impre lonar películas que haya en la plaza. Total, 11650 pesetas, y menos mal que no pide un aeroplano.

Joséito no se queda corto tam-

poco, pide lo más no que su fortuna no y quinientas pesetas más.

Y Belmontes es el que más barato pide, pues a al noche piden los cinco; cuando en su contrato no fi gura nada relacionado con esto, y aun así y todo el total de sus peticiones es el de 5100 pesetas.

En el día, figura V, un presupuesto para una corrida a base de la siguiente cifra para matadores nada más; 22900 pesetas y a todo esto no contamos con toros, caballos, a'quel ter de piza, propaganda ni las mil gabe las que surge y aparecen.

Hora era ya de que la opinión se convenciera de quienes son los beneficiarios de esto se ha encargado la empresa de nuestra piza divulgarlo a los cuatro vientos las tentativas que piden.

AROS.

Subasta de obras

La «Gaceta de Obras Públicas» inserta el siguiente anuncio de subasta:

«El 28 de Julio, a las once.—Obras del trozo primero de la sección de Ontur a Jumilla, en la carretera de Tobarra a la de Archena al Pinoso, provincia de Murcia.—Presupuesto, 73 759 18 pesetas.—Plaza provisional, 3.110 pesetas; definitiva, el 10 por 100 del presupuesto de contrata.—Plazo de ejecución: dos años.—Longitud, 6.720 —Consignación anual, 15 535'61 pesetas en el primer año y 31 millones y siete 07 en los demás.

La subasta se celebrará en los términos prevenidos por la Instrucción de 11 de Septiembre de 1886, en Madrid, ante la Dirección general de Obras públicas, situada en el local que ocupa el Ministerio de Fomento, hallándose de manifiesto, para conocimiento del público, el presupuesto, condiciones y pliegos correspondientes en dicho Ministerio y en el Gobierno civil de la provincia de Murcia.

Se admitirán proposiciones en el Negociado correspondiente del Ministerio de Fomento, en las horas hábiles de oficina, hasta las trece del día 23 del actual, y en todos los Gobiernos civiles de la Península, en los mismos días y horas.

Se admitirán proposiciones en el Negociado correspondiente del Ministerio de Fomento, en las horas hábiles de oficina, hasta las trece del día 23 del actual, y en todos los Gobiernos civiles de la Península, en los mismos días y horas.

AUDIENCIA

Señalamientos para hoy: Sección 1.ª

Orales.—Una causa del juzgado de Mula, por infracción, contra José Paz.

Defensor señor Llorens, procurador señor Narbona.

Sección 2.ª

Una causa del Juzgado de San Juan, por lesiones, contra José García.

Letrado señores Llanos y Jover; procuradores señores Martínez y García Gil.

Otra del Juzgado de La Unión, por hurto, contra Vicente Martínez. Letrado señor J. Calvo; procurador señor Ruiz Lopez.

La «Gaceta»

(Por telégrafo) Disposiciones oficiales 17.—A las 9'15 u.

Hoy publica la «Gaceta» varias disposiciones oficiales, entre ellas las siguientes: Una Real Orden del ministerio de

Marina en la que se convocan a oposiciones para cubrir sesenta plazas de aprendices de maquinistas de la Armada.

Otro del ministerio de Estado nombrando a don Rafael Mijangos ministro plenipotenciario residente.

Ascendiendo al cónsul de primera clase en Larache don Eduardo Saenz.

Declinando el cargo al cónsul don Rafael Obregón.

Admitiendo la dimisión presentada por don Eduardo Saenz Santander.

Ascendiendo y destinando a Montreal, al cónsul de segunda don Martí de Piniers.

Trasladando a San Salvador al secretario de primera don Fernando Gomez Contreras.

Idem a Lima a don Esteban de Canonje, secretario de primera.

Consejo de ministros

(Por telégrafo) En la Presidencia 17.—A las 9'15 u.

Esta mañana se ha celebrado en el palacio de la Presidencia un Consejo de ministros.

A la entrada

Al entrar al Consejo, el ministro de Hacienda, se limitó a decir a los periodistas que llevaba al Consejo varios expedientes de su departamento para su examen.

En tono jocoso añadió, que ninguno de dichos expedientes tenía relación directa ni indirecta con los problemas políticos actuales.

El de last acción pública refiriéndose, a Barcelona afirmó que no ocurriría nada y quedarón chasquesados los que esperan sucesos de importancia.

Por uno de los reporters se le dijo que los catalanistas tenían tres locales para celebrar la proyectada asamblea.

Sobre esto, dijo el ministro, que los sabía, pero que la asamblea para que tuviese eficacia tendría que ser revestida de autoridad y darse toda la publicidad posible y como ni una cosa ni otra ha de haber, la asamblea quedara reducida a una reunión sin importancia, sin más valor que el de un manifiesto.

El ministro de la Guerra se expresó en términos análogos a su compañero de gabinete señor Andueza.

El de la Gobernación desmintió los rumores que han circulado de que en Miranda hayan ocurrido sucesos desagradables.

Lo aclaró manifestando que lo sucedido no fué otra cosa que un escándalo dado por patentes, sin que para nada interviniese el elemento militar.

El ministro de Gracia y Justicia señor Burgos, nos manifestó que llevaba al Consejo, para su estudio, un proyecto de decreto amortizando el 25 por 100 de las venetas que se producen en el personal de su departamento.

El último en llegar fué el presidente del Consejo señor Dato.

Este, visiblemente preocupado, contestó con evasivas a cuantas preguntas le hicimos, entrando en seguida en el despacho donde se hallaban reunidos los ministros.

Los reformistas

(Por telégrafo)
Melquiades Alvarez
17.—A las 9 15 n.
Esta mañana ha regresado a la Corte de su viaje por Asturias, el jefe de los reformistas Melquiades Alvarez.
Le acompañan los diputados Alvarez Valdez, Corujedo y Pedregal.
En el tren de la una marcharon a Barcelona, uniéndose a ellos varios diputados reformistas, para asistir a la asamblea parlamentaria que se celebrará el día 19 en dicha capital.
Augusto Barcia se ha excusado de ir a Barcelona por serle indeseable el tener que acompañar a su padre político, señor Labra, en su viaje a Asturias.
Pablo Iglesias se propone marchar esta tarde a Barcelona.
Le acompañará el diputado señor Salvatella.

El secretario de Lerroux

(Por telégrafo)
Detenido
17.—A las 11 15 n.
Procedente de la Coruña ha llegado a la Corte el secretario particular del jefe del partido radical, señor Aguirre.
Fue conducido al ministerio de la Gobernación.
Desde el ministerio fue trasladado a las Prisiones militares, donde quedó detenido.

El ministro de jornada

(Por telégrafo)
El día Estado
17.—A las 11 15 n.
El marqués de Lema, ministro de Estado marchará a San Sebastián a fines de mes, como ministro de jornada.
Acompañará al rey en su viaje a Vizcaya.

El pleito liberal

(Por telégrafo)
García Prieto
17.—11 15 n.
Esta tarde regresó a Madrid el marqués de Albuera.
Fue recibido por todos los diputados y senadores adictos a su política.
García Prieto celebró después de su llegada una extensa conferencia con los exministros Franco Rodríguez, Rosales y el exalcalde de Madrid don Luis Silva.
Les encargó de la organización de las fuerzas políticas del partido en Madrid.

EN ESTADO

(Por telégrafo)
La recepción diplomática
17.—11 15 n.
Esta tarde se ha celebrado en el ministerio de Estado la semanal recepción diplomática.
Asistieron gran número de embajadores.
La recepción se vió muy animada.

La defensa social

(Por telégrafo)
Carta a Dato
17.—11 15 n.
El partido de Defensa Social ha dirigido al presidente del Consejo de ministros señor Dato una carta, en la que ofrecen el apoyo de dicho partido al gobierno en las actuales circunstancias.

Obras públicas

(Por telégrafo)
Proyectos importantísimos
17.—A las 11 15 n.
El director general de Obras públicas don Juan José Ruano de la Sota nos ha manifestado esta tarde que prepara para estudiarlo durante el verano un extenso plan de obras públicas.
Nos dijo también que estudia la posibilidad de aplicar por medio de decreto los ferrocarriles secundarios.
Sobre esto, nos dijo, que presentará al Parlamento un proyecto declarando toda la red propiedad del Estado y contratando las construcciones para su explotación escalonada.
Añadió, que también prepara un proyecto para construir en breves plazos doce grandes puertos comerciales.
También se construirán las carreteras de acuerdo con el programa.

Prepara así mismo otro plan, que lo presentará a las Cortes, para llegar a setenta y cinco mil kilómetros.
También se intensificará la ejecución del plan de caminos vecinales.
El director general prepara así mismo el estudio de un plan importante para el aprovechamiento hidráulico.

Salamanca

(Por telégrafo)
Llegada de Malquer
17.—A las 11 15 n.
Ha llegado a esta población el delegado del Instituto de Previsión señor Malquer, que fue nombrado árbitro para la solución del conflicto ferroviario.

TORTOSA

(Por telégrafo)
Perros rabiosos. — Varios mordidos
17.—A las 11 15 n.
Teléfono de Amposta que en aquel pueblo un perro híbrido ha morido a considerable número de vecinos.
El perro fué muerto a tiros por el vecindario.
La indignación del vecindario es grandísima, llegando hasta el extremo de organizarse la matanza de todos los perros del pueblo y sus entornos.
Todos los mordidos se encuentran en grave estado.
Serán sometidos con urgencia a un tratamiento antirrábico.

PAMPLONA

(Por telégrafo)
Horrorosa tormenta. — Varios muertos
16.—A las 11 15 n.
Se ha desarrollado en esta población una horrorosa tormenta con gran aparato de relámpagos y truenos.
Un rayo cayó a un labrador, que se hallaba en el campo, que huyendo de la tormenta se cobijó bajo un árbol.
Un cable de la luz eléctrica se desprendió matando a tres personas.

Declaraciones de Romanones

(Por telégrafo)
En «Le Matin»
17.—11 15 n.
En el diario de París «Le Matin» aparecen hoy unas declaraciones hechas por el conde de Romanones.
El expresidente del Consejo dice que fuera de los catalanes pocos diputados se prestarán a asistir al act de Barcelona.
Dice también que la monarquía es absolutamente necesaria para España y que su desaparición crea un periodo de desorden, cuyos resultados no son fáciles de prever.
Terminó diciendo que los españoles deben defender con todas las fuerzas su monarquía, por que en esto estriba la felicidad de la patria.

HUELVA

(Por telégrafo)
Huelga solucionada
17.—11 15 n.
Ha quedado solucionada la huelga de mineros de Riotinto.

BARCELONA

(Por telégrafo)
Nuevo periódico
17.—A las 11 15 n.
Anunciábase la salida de un nuevo periódico titulado «El Radical». Se decía que era continuación de «El Progreso».
La policía se incautó de la tirada.
Las fábricas
Las fábricas de estampados que se habían abierto ayer, fueron cerradas hoy nuevamente.
Los jaimistas
La Jefatura del partido jaimista ha desautorizado la presencia de sus diputados en la asamblea.
Los lerrouxistas
Los lerrouxistas han celebrado una reunión, presidida por su jefe.
Asistieron las personas más significadas del partido.
Lerroux pronunció un discurso, en el que dijo que el peso de la jornada del día 18 correspondía a los parlamentarios.

Indicó la conveniencia que dicho día se abran los talleres y fábricas, normalizándose la vida.
Terminó diciendo que las soluciones extremas deben reservarse para el futuro.

En Francia y Bélgica

Informes franceses
París. Oficial.
La lucha de artillería en el día de ayer fué verdaderamente horrorosa.
Los alemanes dieron un fuerte ataque al monte Alto Tón, fracasando por completo.
Les obligamos a replegarse en desorden.
El enemigo abandonó en el campo numerosos cadáveres.
Las bajas sufridas por el enemigo en este combate son enormes.
Después de cruentas luchas, en las que perdimos bastantes hombres, recuperamos las posiciones que nos fueron tomadas por el enemigo durante los días 28 y 29 de Junio último.
Hicimos gran número de prisioneros.
Informes alemanes
Berlín. Oficial.
Continúa la artillería batiendo al enemigo con gran actividad.
Mojamos los avances de los ingleses.
Al sur de Doleters nos apoderamos de un sector decisivo.
Los rusos abandonaron la ciudad de Kriuz.
Informes ingleses
Londres. Oficial.
Avanzamos en Bampton.
En Newport dimos un ataque que el enemigo retroceder al enemigo.
Este fué perseguido de cerca por nuestras tropas.
Les causamos bajas de gran consideración.

Washington

Movilización
De París telegrafian diciendo que en aquella población se han recibido cablegramas de Nueva York, dando cuenta de que ayer fueron llamados los mozos que componen el primer contingente continental.
Este suma 125.000 hombres.
Se prepara la movilización de 100.000 hombres más para dentro de ocho o diez días, y el resto hasta los 125.000, se movilizara en el término de tres semanas.

Declaraciones de Dato

(Por telégrafo)
Dijo «Le Journal»
17.—A las 11 15 n.
El periódico parisino «Le Journal» publica unas declaraciones del presidente del Consejo español, señor Dato, hechas al corresponsal de dicho periódico en Madrid.
En dichas declaraciones dijo Dato que las huelgas que habían surgido en España están todas solucionadas.
Añade que también se ha conjurado el peligro de que los ferrocarriles vayan a una huelga.

Zaragoza

(Por telégrafo)
Llegada de la infanta Isabel
17.—11 15 n.
Ha llegado a Alhama la infanta Isabel.
La augusta dama fué objeto de un entusiasmo inmenso.

LA GUERRA EUROPEA

Resumen de operaciones

Informes oficiales
17.—A las 11 15 n.
La nueva ofensiva de Brusilof ha sido tan desastrosa en vidas humanas como lo fueron las anteriores y este desgaste de fuerzas ha ido unido a la no realización del objetivo impuesto.
Es causa legítima de hondo malestar en Rusia el que se haya paralizado por completo la acción ofensiva en el frente.

NOTICIAS

La señorita Rosa está pálida, desmirriada, no tiene humor ni alegría, está triste, vomita con frecuencia, digiere mal, sufre desarreglos y se cansa a la menor fatiga.
La institutriz llama la atención a la señora y la recuerda que en un caso semejante la paciente halló una milagrosa curación con el Jarabe Hipofosfito Salud.
Quince días después, la madre se convirtió en aséptica propagandista de Jarabe Salud, ponderando sus excelencias. La niña, desde entonces salta, está contenta, tiene el mayor apetito y ha recobrado el color de sus mejillas. Único aprobado por la Real Academia de Medicina. 27 años de experiencia. Al comprar el frasco debe fijarse si con tinta roja, se lee Hipofosfito Salud.

Boletín Religioso

Julio 1917
MIÉRCOLES XVIII
Santa Sinforosa mr., San Emilian mr., San Federico y Santa Marina.
VELA Y ALUMBRADO
Día 18.—En San Nicolás por doña María del Carmen Sanchez de Valencia.
Día 19.—En Santa Florentina por las Hermanas de la Caridad difuntas, de la Inclusa.

Observaciones

Día 17 de Julio de 1917
Presión barométrica en milímetros. 76.5 59.7
Temperatura 25.0 32.4
Viento (Dirección) S. O. S.
Fuera (Fuera) Cima. Bris. S.
Estado del cielo (Dijido) (Dijido)
Temper. Máx. a la sombra. 35.0
Id. id. al sol. 40.0
Id. mínima del aire. 20.0
Id. id. en el reflector. 18.2
Evaporación en milímetros. 19.1
Lluvia en el día de ayer. 0.0

Ultima hora

(Por teléfono)
MADRID
18.—A las 4 m.
Sanchez Guerra conferenció jefe político.
Detenidos Basilio Alvarez y secretario Lerroux, Metaca.
Casurudo Centro agrario.
SAN SEBASTIAN.—Modistas declararon huelga, produciendo alborotos.

Crónica muleña

Los exploradores
Después de un día de dulces alegrías, en el que el entusiasmo ha invadido por completo nuestro corazón, nos disponemos a relatar simplemente en estas pobres cuartillas los grandes acontecimientos que en nuestra ciudad han tenido lugar, motivados por el regreso de Sierra España de nuestros simpáticos exploradores que en unión de los beneméritos ciegos han realizado el viaje a tan pintoresco sitio con objeto de asistir a la semana escultista.
El domingo a las ocho y media de su noche y después de haber pasado parte del día en la vecina villa de Pilego, cuyos vecinos, según noticias, les tomaron de agasajos y atenciones, llegaron a esta localidad excursionistas acompañados por la Tropa de esta ciudad que se trasladó con este fin al mencionado pueblo.
Desde muy temprano multitud de personas invadían las afueras de la población, y a la llegada fueron objeto de grandes ovaciones; tras que se dirigieron seguidamente a la plaza de la Constitución y después de las ordenanzas de rigor, fué depositada la bandera de la Tropa de Ciegos en nuestro excelentísimo Ayuntamiento y ya por las partes se veían abrazos y bienvenida a los excursionistas.
Después de romper filas, el entusiasmo y la alegría que dan esos simpáticos jóvenes predominaba por todas partes, y lo mismo aconteció ayer lunes, pues ese honorífico uniforme que su hay duda es la base para el engrandecimiento de la patria daba a la ciudad un aspecto verdaderamente encantador.
Por la tarde se reunieron todos

Una nueva maquinilla

En otro lugar de este periódico publicamos el anuncio de una maquinilla denominada «La zaragozana mecánica», que es, sin duda, un gran utilísimo aparato para el que se necesita poca fuerza humana, y que puede ser usado para unirse al cual, de un modo rápido, se hace el trabajo de un obrero, y lo que resulta de ello es imposible de transportar en un solo paquete.
«La zaragozana mecánica», que se ha abierto rápidamente por todos los puntos, puede considerarse de necesidad absoluta en toda casa de familia, por ser un auxiliar indispensable de la mujer, que es la que debe cuidar de la limpieza y economía.
La Sociedad Patent Magic Weaver, P.O. Box 107, Barcelona, España, vende «La zaragozana mecánica», libro de reglas, por el módico precio de diez pesetas.

plaza de la Constitución practicando ambas Tropas diversas ejercicios que admiraron al público...

A las nueve y media se reunieron de nuevo en el mismo sitio y en el atrio de la Banda bajo la noble bandera de su ex-destino director...

Aquí el entusiasmo se desbordó por todas partes al ver unidos en íntimos abrazos a todos ellos, y en medio de grandes aplausos marcharon a Cieza...

F. MAURANDI MARTINEZ

Tienda-Asilo

En la pasada semana se han despachado en esta benéfica establecimiento 4692 raciones de comida y 4.590 de pan...

El jueves y domingo se mejoró la comida por cuenta de esta institución benéfica.

Molina de Segura

Regreso de los exploradores Terminada la semana escultística de Sierra de Espuña...

Organizados los Exploradores, pusieron en marcha, precedidos de la banda, que ejecutaba el himno durante la travesía del pueblo...

En los concursos de saltos de carrera y de longitud han obtenido medallas de plata el cornetín...

Corresponsal

Las golondrinas

Llegan a Europa como heridos del buen tiempo, después de atravesar las unas el estrecho de Gibraltar...

El curioso ver cómo una golondrina construye y restaura su nido. Este, que tiene la forma de un cuartito de baraja...

Todos esos paguitos de barro los ha recogido la golondrina al vuelo, volando con el pico en tierra...

Pero pronto viene la época en que deja de volar largas espacios de tiempo. En el mes de Mayo, hoy en el nido cuatro o cinco bucecitos blancos...

En el rigor del verano, si el día está muy caluroso, muchas pajaritas de golondrinas se quedan también en el nido...

Señalo es que, al llegar el otoño, abandonan estas aves nuestras ciudades para volver a los países cálidos...

RECUERDE USTED! Estómago é intestinos DIGESTÓNICO

entero a ferir a, y luego no se puede venir a partir solas, lo han porqué sus crías no tienen fuerza bastante para emprender tan largo viaje...

También en Francia, en Ruen, se observó hace años una golondrina que pasó todo un invierno bajo el arco de un puente...

La constancia con que estas aves construyen sus nidos siempre a su nido antiguo ha dado lugar a curiosos experimentos...

En la antigüedad se pensó en utilizar las golondrinas como correos. Cécilia de Volterra, ingeniero propietario de cuadrantes para las fiestas del circo...

ESTÓMAGO E INTESTINOS GASTROVANADINA

Como nuestros lectores han de encontrar necesariamente en los periódicos falta de información de determinados asuntos importantes...

Precios del mercado

Table with market prices for various goods like wheat, oil, and other commodities.

Registro Civil Movimiento de la población durante las últimas 24 horas.

MANOLA Con este título ha creado la Casa Gal los perfumes, Polvos, de Aroz perfumados a la violeta.

LA CENSURA

Como nuestros lectores han de encontrar necesariamente en los periódicos falta de información de determinados asuntos importantes...

VENTA DE PLANOS Y PLANILAS

ACADEMIA DE COMERCIO DIRIGIDA POR D. Federico Díez Pácho

Continuation of the 'Tienda-Asilo' article, discussing the impact of the institution on the community.

Continuation of the 'Molina de Segura' article, detailing the activities and challenges of the scouts.

Continuation of the 'Las golondrinas' article, providing more details about the bird's nesting habits.

Dialogue between a man and a woman discussing the man's career and family matters.

Continuation of the dialogue from the previous block, focusing on the woman's perspective.

